

## **PROPUESTA**

**Señores,  
MISIONES AGRICOLAS  
Su oficina**

Por medio de la presente, Yo, Carla Zobeida García Mejía, mayor de edad, con domicilio en la Ciudad de New York, en mi calidad de Coordinadora de Relaciones Internacionales de la Organización Fraternal Negra Hondureña (OFRANEH) y con la absoluta autorización de mis compañeros de la Junta Directiva Central, me dirijo a ustedes, para solicitar apoyo económico que será destinado a la realización de una actividad importante en el marco de la conmemoración de la llegada del pueblo Garífuna a Honduras los próximos días 11, 12 y 13 de Abril de 2014.

La convocatoria la hacen diferentes organizaciones Garífunas de San Vicente, Belice, Honduras, Guatemala y Estados Unidos, quienes dedpues de tres meses de reuniones telefónicas han decidido reunirse por primer vez en la historia del pueblo Garífuna cara a cara para consolidar la organización que llevará por nombre Nación Garífuna, y que aglutinará en sus filas todas las organizaciones de este pueblo que quieran adherirse a este movimiento; con el objetivo de unificar nuestras voces para llevar fortaleza a los procesos de reivindicación de los derechos que nos han despojado en los países donde nuestra comunidad está acentada y con un énfasis especial en los problemas que atraviesa la comunidad en Honduras.

La OFRANEH, a través de mi persona, está apoyando y siguiendo de serca este proceso historico e imprescindible en este momento dedicandome a probeer asesoría en materia de derechos humanos, al igual que está enviando como delegado adjunto al compañero Felix Valentín quien ocupa el cargo de Coordinador de Tierra y Territorio.

Esperamos de esta reunión salgan acuerdos importantes entre las organizaciones participantes, y la anexión oficial de la OFRANEH como Organización de Base en Honduras.

Agradeceremos como organización la cooperación que puedan brindarnos ya que en estos momentos todas las actividades estan siendo costeadas por nuestros bolsillos. Sin embargo el sacrificio vale la pena y es en beneficio del pueblo Garifuna en los países donde está acentada.

**Carla Z García Mejía  
Coordinadora de Relaciones Internacionales  
OFRANEH**